

Marcharán venezolanos en repudio al bloqueo impuesto por Estados Unidos



Caracas, 6 jul (RHC) El vicepresidente de Movilización y Eventos del PSUV, Partido Socialista Unido de Venezuela, Darío Vivas, informó que el pueblo venezolano marchará este miércoles en repudio al bloqueo económico impuesto por Estados Unidos.

En declaraciones a Venezolana de Televisión, el dirigente político precisó que la convocatoria es para rechazar la nueva orden ejecutiva firmada por el presidente estadounidense, Donald Trump, con la cual pretenden asfixiar totalmente las finanzas del país sudamericano.

Vivas detalló que la movilización comenzará a las 10:00, hora local, y se desplegará desde el parque Carabobo hasta el Panteón Nacional de la ciudad de Caracas, sitio donde reposan los restos del Libertador Simón Bolívar y otros independentistas.

Ante la medida de la Casa Blanca, el Gobierno bolivariano emitió un comunicado donde aseguró que las autoridades norteamericanas intentan forzar un cambio inconstitucional en la nación.

“La unidad nacional cívico-militar es fundamental para transitar con firmeza y patriotismo el camino hacia la ratificación del carácter irrevocablemente independiente de Venezuela, superando juntos cualquier obstáculo que se interponga para defender la Patria y su sagrada soberanía nacional”, resume el comunicado.

Venezuela exigió una respuesta a la ONU ante las continuas y cada vez más fuertes agresiones de las autoridades de Estados Unidos contra el Gobierno de Caracas y, sobre todo, la población civil de esa nación.

Por ello, la misión de Venezuela ante Naciones Unidas envió sendas cartas al secretario general, António Guterres, y al Consejo de Seguridad con detalles de cómo impactan las medidas coercitivas unilaterales de Washington y sus amenazas del uso de la fuerza en la vida cotidiana de ese país sudamericano.

Según explicó el embajador venezolano, Samuel Moncada, el Consejo de Seguridad tiene la obligación de tomar medidas al respecto para impedir la violación del derecho internacional por parte de uno de sus miembros permanentes: Estados Unidos.

Esa nación nortea quiere obligar a la comunidad internacional a actuar según sean sus designios e intereses, denunció.

El secretario general de la ONU y el Consejo de Seguridad deberían hacer una condena pública de esas agresiones contra Venezuela por parte del Gobierno estadounidense, recalcó el diplomático.

No hay evidencias de que Venezuela amenace a la paz y la seguridad internacionales, como quiere hacer ver Washington, por el contrario quien desestabiliza a la región es el Gobierno de Estados Unidos, que pretende fabricar nuevas excusas para invadir a mi país, destacó.

Aviones de las fuerzas estadounidenses violan el espacio aéreo venezolano, se amenaza con un bloqueo naval y además, el presidente Donald Trump recién anuncia un bloqueo económico total, detalló Moncada.

Por ello, insistió, el Consejo debería ejercer su poder para investigar tales violaciones que amenazan a la paz y la seguridad.

“Es increíble que un miembro permanente del Consejo de Seguridad siga violando el derecho internacional de esa manera y continúe amenazando a mi país con el uso de la fuerza”, subrayó.

Venezuela no es una amenaza para nadie, recalcó Moncada. Además, a Estados Unidos realmente no le importa la situación humanitaria: dónde quedó aquella preocupación que dijeron tener por la población civil, la cual resulta la principal afectada por las nuevas medidas de Washington, se cuestionó.

Lo hacen porque su verdadero interés es el petróleo venezolano y usan las medidas económicas como antes se usaron bombas en las guerras para atacar a las personas, lamentó.

Trump declaró una guerra económica total contra Venezuela y sus nuevas medidas atacan directamente a los civiles, ya se les olvidó el tema humanitario, expresó.

Ahora le dicen a todo el mundo 'no toquen nada que tenga que ver con Venezuela' y amenazan con represalias, aseveró Moncada, mientras tanto, los venezolanos están afectados por las suspensiones de sus cuentas bancarias en el exterior.

Esto es una masiva violación de los derechos humanos, las autoridades estadounidenses quieren crear una hambruna en Venezuela y eso es un gran crimen, enfatizó.

Moncada también hizo referencia a la reunión que los acólitos de Washington convocaron hoy en Lima para discutir sobre Venezuela: anunciaron que asistirían 100 países y luego, solo contaron con el apoyo

de 44: vemos así cómo va cayendo el apoyo internacional a esa farsa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198276-marcharan-venezolanos-en-repudio-al-bloqueo-impuesto-por-estados-unidos>



Radio Habana Cuba